



Marina de Van

PASSER LA NUIT

Éditeur : Allia

Sortie le 18 août 2011

.....

L'antre de la dépression.

Vous connaissez peut-être le visage de Marina de Van puisqu'elle est actrice (notamment pour François Ozon). Elle est aussi réalisatrice de deux long-métrages : **Dans ma peau** (2002) et **Ne te retourne pas** (2009). Marina de Van ajoute une corde à son arc artistique grâce à ce livre. Plus précisément grâce à ce journal saisissant sur les conséquences de la dépression profonde d'une femme de 39 ans. L'auteure raconte les heures qui passent lentement, l'effort constant pour combler les journées, les répétitions des gestes simples. Bien sûr, elle essaye de sortir, de voir du monde, mais le besoin d'être seule est plus fort que tout. Dans ce court, mais intense roman, il est question de sommeil, de douches, mais aussi du vide et de l'angoisse qui règnent en maîtres. Et aussi d'alcool... qui calme tant bien que mal la peur, le désœuvrement et le sentiment de solitude. On n'a jamais aussi bien décrit l'état dépressif et les sentiments qu'il provoque.